



*Der Tod ist ein Horizont,
und ein Horizont ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.*

*Wenn wir um einen Menschen trauern,
freuen sich andere, die ihn hinter dieser Grenze wiedersehen.*

Völlig unerwartet verstarb unsere liebe Freundin

Christine Brück

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihr hatten.
Wir werden sie schrecklich vermissen und nie vergessen.

Wir trauern mit Achim und Katharina,
ihrem Bruder und der ganzen Familie.

Anne und Wulf, Carola und Michael,
Dany und Tom, Doris und Peter,
Gritta und Rolf, Heike und Andreas,
Irene, Mareika und Jörg,
Monika und Thomas, Petra,
Renate und Herbert